

La problématique de L'âge de L'Imam AL-MAHDI

<"xml encoding="UTF-8?>

La problématique de L'âge de L'Imam AL-MAHDI

Les adversaires du shiisme font remarquer que selon les croyances de cette école, L'imam caché devrait être âgé de douze siècles ce qui est impossible pour un humain. En réponse il faut dire que cette remarque est fondée sur l'invassemblance d'un tel événement et non sur son impossibilité. Mais ceux qui étudient les hadiths du saint Prophète et des Imams savent qu'ils se rapportent à un personnage doué de qualités miraculeuses

. Les miracles ne sont certainement pas impossibles ni ne peuvent être miés par des arguments scientifiques. On ne pourra jamais prouver que les causes et agents qui se manifestent dans notre monde sont uniquement ceux que nous pouvons voir et connître. Ansi il est possible que dans un ou plusieurs membres de l'humanité opèrent des causes et des agents qui leur permettent un très longue vie de plusieurs milliers d'années.

La médecine n'a pas encore perdu l'espoir de découvrir un moyen pour atteindre à des limites de vie beaucoup plus reculées. De toute manière de telles critiques de la part des (gens du Livres) comme les Juifs, les Chrétiens ou les Musulmans sont beaucoup plus étranges .puisque'ils acceptent les miracles des prophètes, en accord avec leurs saintes Ecritures